

## ◆ 全国大会に至る経緯 ◆

### ワールドカップの日本(宝塚)への誘致から中止の決定及び全国大会開催に至るまで

年 月	事 象
1986年(昭和61年)	カナダケベック州で生まれる。その後、世界各国に広まる。 競技人口は、全世界で500万人以上 創案者は、マリオ・ドゥマース氏
1997年(平成9年)	吉田正信氏(現NPOフレンドリー情報センター代表理事)が創案者に働きかけ日本に紹介し、原初の連盟が創設される。
1998年(平成10年) 11月	宝塚市において「全国交流大会」が開催される。(日本初)
2007年(平成19年) 8月19日	第1回「金太郎チャレンジカップキンボール大会」が開催される。 (兵庫県阪神北県民局管内)
同年11月23日	兵庫県内で開催された「日本文化デザイン会議」の地域会議(宝塚)において、宝塚青年会議所(JC)から世界大会の誘致に関して提案がなされる。
2008年(平成20年) 4月28日	「キンボールワールドカップ2011」の日本開催が決定される。 アジアでは初めての開催となる。
同年12月11日	宝塚市から日本キンボールスポーツ連盟に対し、世界大会の開催希望地としての申請を行う。
2009年(平成21年) 1月20日	「第6回キンボールワールドカップ2011(仮称)」開催地が宝塚市に決定される。(国内候補地2都市の中から選ばれる。もう1都市は、女川町(宮城県))
2010年(平成22年) 9月14日	主催者となる実行委員会「キンボールスポーツワールドカップ・宝塚2011実行委員会」を組織し、大会名を「キンボールスポーツワールドカップ・宝塚2011」とする。
2011年(平成23年) 5月21日	国際キンボールスポーツ連盟会議において、日本での開催中止が決定される。
同年6月1日	国際キンボールスポーツ連盟から、日本での開催中止にかかる通知がある。(Eメールにて)
同年6月14日	実行委員会を開催し、主催者として大会の中止を決定する。併せて、代替として全国大会等の開催について検討を始める。
同年7月19日	国際キンボールスポーツ連盟代表(ピエール-ジュリアン ハメル氏)が宝塚市を訪れ、実行委員会関係者と面談し、ワールドカップ中止について陳謝する。
同年8月9日	実行委員会を「キンボールスポーツチャリティカップ・宝塚2011全国大会実行委員会」に改め、全国大会等の概要について決定する。